

進路だより

令和2年9月 7日 第 5 号
相馬農業高等学校進路指導部

9月になりました！

いつもよりは短い夏休みが終わり、9月に突入しました。生徒のみなさんは夏休みをどのように過ごしましたか？

就職希望の3年生は、企業見学や報告書・お礼状の作成で、進学希望の3年生はオープンキャンパスに行ったり志願理由書を作成したりと忙しく過ごしてきたことでしょう。

さて、進学希望者の校内選考会が終わりました。今年度は就職より上級学校への受験が早く始まります。AO入試入試を希望する人は、出願手続きを行う時期です。締め切り日に遅れないように、手続きをしましょう。

受験準備は万全に！！

締め切りは守る！

就職試験は10月16日(金)から始まります。進学に関しても推薦試験の出願が10月から始まります。準備は整いましたか？

進路室には、卒業生が残してくれた「受験報告書」があります。筆記試験、作文試験、面接の内容が書かれています。先輩たちからのアドバイスも書いてあるので参考にしてください。過去何年分かを見てみると、同じ内容の試験問題を出題する学校や企業があります。必ずチェックしてください。そして、過去問題にトライしましょう。



<先輩たちのアドバイス>

- ✓面接の練習は必ず3回以上やる。
→質問に対して「わかりません」はなくす。嘘をつかない。ニュースや新聞を読む。
- ✓試験の前日は早く寝る。当日は朝ご飯を食べる。
- ✓上級学校受験の場合、学校のことをオープンキャンパスやパンフレットなどでよく調べておく。
- ✓小論文の練習をたくさんやる。
- ✓提出書類は期限を守る。
- ✓先生の指示は素直に聞く。
- ✓自分の長所を多く言えるようにする。
- ✓あいさつをする。
- ✓よく笑うこと。
- ✓先生と話す。
- ✓漢字を多く覚える。
- ✓早め早めの行動を心がける。
- ✓自分に自信が持てるようにする。
- ✓SPIの問題をしっかり勉強しておく。
- ✓制服を正しく着る。
- ✓周りを察する能力をつける。
- ✓具体的な将来の夢をもってください。

【進路指導室の入退室の仕方】

みなさんの将来に直結する進路指導室。受験や入社試験、そして社会に出て困らないように進路指導室の入退室および言葉遣いを常に指導しています。3年生の多くは正しい入退室ができていますが、まだ一部の生徒、特に1、2年生は上手に入退室ができていないことがあります。いくつか気になる点を挙げますので、思い当たる人はこれから改善していきましょう。

● 声が小さい

進路指導室は来客対応、生徒への進路指導、先生同士の打合せなどでにぎわっています。そこに小さな声で「〇年〇組の〇〇〇です。」と言っても先生たちは聞こえません。しっかり大きな声で名乗って入室しましょう。

● 察することができない

用がある先生が来客対応中であつたり、他の生徒と話をしたりしている時に、先生のすぐ近くまで来てジーンと待っている人がいます。大事な話をしている最中だと察して廊下で待つようにしましょう。

● 先生の名前が言えない

進路指導室の扉に座席表があります。用のある先生の名前を確認しましょう。

● 服装が正しくない

必ず入室前に服装を整えて入室しましょう。

● 廊下で大声で話す

進路指導室は来客が多いです。廊下では静かにしましょう。また、進路指導室前でしゃがんでスマホをいじるのもやめましょう。



お知らせ

9月10日(木)に実施予定の就職者選考会議が、9月8日(火)に変更となりました。選考会を通過した3年生は、「就職推薦手続願」を持って関係する先生方のところに行くようにしましょう。また、「模擬面接申込書」も早めに担任に提出しましょう。そして、「履歴書」を完璧に仕上げます。

いよいよ忙しくなってきますが、自分の人生です。真剣に取り組んでいきましょう。

